

Verabschiedungen im Markt Maßbach

Am Freitag, den 23.10.2020 wurden der langjährige Bauhofleiter Wolfgang Brust und der langjährige Bauhofmitarbeiter Herbert Bronnsack in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet.

Der Erste Bürgermeister Matthias Klement, der Geschäftsstellenleiter der Verwaltungsgemeinschaft Maßbach Frank Mauer und auch die Kollegen wünschten ihnen für den Ruhestand alles Gute.

Bürgermeister Klement bedankte sich bei beiden für ihre engagierte Arbeit für den Markt Maßbach ganz herzlich.

